

Liebe Eltern!

Die ersten Wochen in der Kinderkrippe liegen hinter uns und wir sind immer wieder erstaunt, wie großartig die Kinder diese erste Transition meistern. Wir möchten uns auch für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit herzlich bedanken.

Nach unserer Eingewöhnungszeit konnten die Kinder bereits viele Naturerfahrungen machen. Spaß im Garten, in unserem eigenem Gartenwald sowie ausgedehnte Spaziergänge ließen uns an der Veränderung der Natur, hautnah dabei sein. Ebenso konnten wir unzählige Herbstschätze sammeln.

Eine Vielzahl an unterschiedlichen Bildungsprozesse, ganz im Sinne der ganzheitlichen Förderung wurden angeboten. Die Kinder haben diese sehr gut angenommen und konnten so ihre eigenen Kompetenzen fördern und stärken. Unsere Intention für das letzte Monat war **Zam Wachsen** und auch aus diesem Grund haben wir ein kleines Erntedankfest gefeiert. Ebenso durften wir auch bereits einige Geburtstagskinder hochleben lassen. Festkultur in einer Kindergruppe zu erfahren ist für uns sowie auch für die Kinder immer ein besonderes Erlebnis.

Frederick die kleine Maus - (Bilderbuch) hat uns in dieser Zeit begleitet, hierbei ist auch wieder ein kleiner Film entstanden :

LINK :

<https://youtu.be/o3AG7mdPuEs>

Happy Birthday

Laura 2 Jahre

Constantin 2 Jahre

Andreas 2 Jahre





HERZLICH WILLKOMMEN bei uns in der Kinderkrippe Ludersdorf:

Alessio, Laura, Mia, Mateo, Mionel, Dominik, Dragan, Isaiah, Joel, Marcell, Luca, Emma, Klara, Andreas, Constantin

Ab November: Lina & Luca

Ab Dezember: Lilith & Aurelio & Lio

Ab Februar Matheo & Helena



Ganzheitliche Gestaltung in der Eingewöhnungszeit

Auch in der Eingewöhnungszeit wurde schon fleißig gebaut, gesungen und gemalt.

Den Herbst haben wir in der Einrichtung mit der Gestaltung von Weintraubenbildern einziehen lassen. Beim Malen mit den Fingern konnten die Kinder durch das Fühlen und Riechen der Farbe, sowie durch das Entdecken starker Kontraste ganzheitliche Eindrücke sammeln und Freude an der kreativen Gestaltung finden.



Erzählen - Kettpädagogik Frederik

Die faul wirkende Maus, Frederick sammelte die Farben, Sonnenstrahlen und Wörter im Herbst. Erst im Winter als alle Vorräte der Mäuse weg waren, schätzten sie die Schätze von Frederick. Der pädagogische Schwerpunkt richtet sich auf die Akzeptanz und Wertschätzung individuellen Stärken. Die Geschichte wurde mittels Kettpädagogik erzählt. Die Kinder durften gemeinsam die Geschichte mit Medien in unserer Mitte mitgestalten und ihre Konzentrationsfähigkeit, sowie Fantasie fördern.



Die Kinderkrippe ist auch Ausbildungsstätte für zukünftige ElementarpädagogInnen und Fachkräfte im Elementarbereich.

Diese Begegnungen werden mit großer Rücksicht auf das Wohlbefinden der Kinder geplant und strukturiert, um einen reibungslosen pädagogischen Ablauf gewährleisten zu können

EINLADUNG zum LATERNENFEST

am 11.11.2022 um 16:30 bis 18:30

Wir bitten, dass die Ganztageskinder bis 15:30 Uhr abgeholt werden – damit die notwendigen Festvorbereitungen getroffen werden können.

WO: VOR dem KINDERKRIPPEN Eingang

WICHTIG: BITTE bei der Volksschule/Sportplatz parken, und den Fußweg zur Krippe nutzen. Es findet parallel eine zweite Veranstaltung statt und die Zufahrt zur Krippe ist nicht möglich.

Wir werden die selbst gestalteten Laternen bereits vorher mit nachhause geben – bitte zum LATERNENFEST mitbringen!

Wir freuen uns auf zahlreiches Kommen, für ein gemütliches Beisammen sein mit Punsch und Striezel ist gesorgt.

